

## Jugitag 2004 in Emmen

Am Sonntag den 13. Juni galt es Ernst bei den Jugendriegen. Die Kategorien reichten von Jg. 1994 und jünger bis Jg. 1987. Die aus sechs Knaben oder Mädchen bestehende Gruppe musste folgende Disziplinen absolvieren: Hindernislauf, Dreieckball, Ballzielwurf, Streetball, Korbeinwurf, Pendelstafette und Crossstafette. Wie schon in früheren Jahren waren wieder die Gruppen der Vereine von Rothenburg, Eschenbach und Inwil vorne dabei. Egal ob eine Platzierung in den ersten drei Plätzen realistisch war oder nicht, es wurde um jeden Punkt gekämpft.



### Gruppenwettkampf

Auch unserer Jugi hat an diesem Wettkampf mitgemacht. Und dies mit drei Gruppen. Dabei zählte neben den Resultat eben soviel die Kameradschaft und das Mitmachen. So wurde z.B. die Gruppe 1 der Mädchen A mit dem 11. Rang klassiert.

Dabei hatten sie nicht nur gegen die Gegner zu kämpfen, sondern auch gegen die Launen von Petrus. Es regnete z.T. recht heftig. Somit war der Boden recht tief und matschig. Weiter war der Wettkampf nicht optimal organisiert.



### Kantonalstafette

An dieser prestigeträchtigen Disziplin waren auch dieses Jahr einige Favoriten der letzten Jahre wieder für einen Sieg im Gespräch. Dazu zählten unter anderen Eschenbach und Inwil. Schlussendlich gewannen bei den Mädchen Audacia Hochdorf vor dem KTV Schötz und ESV Eschenbach. Bei den Knaben platzierte sich der TV Inwil vor dem TV Rothenburg und ESV Eschenbach. Die Mädchen von TV Santenberg wurden zwölfte.



[Rangliste Gruppenwettkampf \(als PDF\)](#)

[Rangliste Kantonalstafette \(als PDF\)](#)

Ein Dankeschön an Fränzi für die gelungenen Fotos.

[Hier geht es zu den Fotos](#)

[Zurück zur News-Übersicht](#)